

## **Medienmitteilung Autobus AG Liestal, 1. Juni 2025**

### **120 Jahre Linie 70**

Vor 120 Jahren begann in unserer Region das Linienbus-Zeitalter. Nachdem vom 31. Juli bis 10. August 1904 von der zukünftigen Automobilgesellschaft Liestal-Reigoldswil AG auf ebendieser Strecke täglich 4 Probekurse gefahren wurden, fand am 19. Januar 1905 im Gasthaus Engel in Liestal die Gründung der Firma statt.

Nach den zahlreichen Probefahrten (mit Fahrzeugen von Orion, Martini, Berna) wurden bei der Firma Berna in Olten zwei Omnibusse «System Wyss» und ein Lastwagen zum Gesamtpreis von 40'800 Franken bestellt. Am 1. Juni 1905 war es dann so weit: Der Linienbusbetrieb auf der Strecke Liestal-Reigoldswil wurde aufgenommen. Damit war der Grundstein gelegt für die schweizweit älteste, heute noch bestehende, konzessionierte Buslinie.

Heute, im Fahrplanjahr 2025, werden werktags täglich 53 Verbindungen pro Richtung angeboten, welche die Einwohnerinnen und Einwohner aus dem Föflibertal nach Liestal und wieder nach Hause transportieren. Pro Jahr verzeichnet die Linie 70 aktuell rund 1.3 Millionen einsteigende Fahrgäste. Insgesamt transportierte die AAGL im letzten Jahr 8,4 Millionen Fahrgäste auf zehn Buslinien, was einen neuen Rekord in der 120-jährigen Firmengeschichte bedeutete.

#### **Kontakt für Medienvertreter:**

Simon Dürrenberger, Leiter Markt AAGL, 061 906 71 16, [simon.duerrenberger@autobus.ag](mailto:simon.duerrenberger@autobus.ag)